

HORA CERO



Sale a la tienda y muere infartado

CONTRA HUACHICOL, 'HASTA DONDE TOPE'

En el marco del mayor decomiso de huachicol en lo que va del sexenio, la Presidenta Claudia Sheinbaum reiteró que no habrá impunidad, incluso si hay funcionarios involucrados

Nación



Va FGR contra EPN

El titular de la FGR, Alejandro Gertz, afirmó que no va a permitir que este caso quede en el vacío legal, por lo que buscará que el Gobierno de Israel brinde la información con precisión



LA VOZ

DE SALTILLO

\$10.00 Ejemplar
Miércoles 9 de Julio de 2025

Año XXXVIII No. 13,854
Saltillo, Coahuila

Analiza la SCT Coahuila situación en Los Chorros

Trabajarán coordinados Gobierno del Estado y Gobierno Federal para rectificar esta vialidad



El delegado en Coahuila de la Secretaría de Comunicaciones y Transporte se reunió con autoridades municipales de Arteaga.

RAÚL ROCHA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

ARTEAGA, COAH.- Autoridades municipales de Arteaga sostuvieron una reunión de trabajo con el director general del Centro SICT Coahuila, Tanech Sánchez Ángeles, para analizar la situación actual de la carretera Los Chorros y la necesidad de concretar el proyecto de modernización de este importante tramo.

Durante el encuentro, se reiteró la disposición de trabajar de manera coordinada con el Gobierno del Estado y el Gobierno

Federal para que esta obra de rectificación pueda llevarse a cabo en beneficio de las miles de personas que transitan diariamente por la vía.

Las autoridades locales reconocieron el impulso que el gobernador Manolo Jiménez Salinas ha brindado al proyecto, el cual ya se encuentra estructurado y presentado ante la autoridad federal correspondien-

te. Sin embargo, está a la espera de la liberación de recursos para su ejecución.

Se destacó que la carretera Los Chorros ha sido durante años un punto crítico en materia de seguridad vial, por lo que se considera prioritario avanzar en las gestiones necesarias para que la modernización se convierta en una realidad.

Este encuentro se da una semana después de que un accidente en el tramo Los Chorros de la carretera 57 dejó un saldo de cuatro personas fallecidas entre ellas un menor de edad.

Ante esta situación diversos organismos de la sociedad civil, cámaras empresariales y público en general piden que se rectifique ese tramo de Los Chorros.

EN 'LA MIRA' ROMÁN CEPEDA

Aprueban investigar cuentas de Torreón

Por presunto desvíos de más de 531 mdp

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



Antonio Attolini Murra, Diputado local en Coahuila.

SALTILLO, COAH.- El Diputado local Antonio Attolini Murra dio a conocer que el Congreso de Coahuila aprobó por unanimidad proposición presentada sobre denuncias en contra del Ayuntamiento de Torreón de un monto total no solventado de \$531,131,972.42 pesos.

“El Ayuntamiento de Torreón ha estado sumergido en manejos turbios de las finanzas municipales. En 2022, la Auditoría Superior del Estado (AS-Coahuila) realizó una serie de observaciones al Ayuntamiento de Torreón que incluían actos irregulares en materia de inversión y obra pública, estándares de cumplimiento en materia de adquisiciones, arrendamientos y contratación de servicios, e incluso el cumplimiento de protocolos de claridad y transparencia contable para los Comprobantes Fiscales Digitales por Internet (CFDI)”, dijo.

De igual manera, detalló que la AS-Coahuila encontró varias operaciones merecedoras de observación en 2023: “En total, los hallazgos de la

Hallazgos de la Auditoría Superior del Estado en 2022 y 2023 revelan que existe un monto total no solventado de \$531,131,972.42 pesos”.

La cifra anterior está distribuida en

i. 2022: 181,502,288.57 (ej.181,502,288.57 (ej.238 millones en irregularidades en contrataciones).

ii. 2023: 349,629,683.85 (ej.349,629,683.85 millones en pagos a personas en múltiples entidades).

b. Tipos de posibles irregularidades:

i. Incumplimiento de la Ley de Adquisiciones (\$249,474,217.24).

ii. Sueldos sin comprobar (\$93,815,100.87).

iii. Obras con deficiencias (\$39,266,160.14).

iv. CFDI cancelados o alterados (\$26,653,501.07).

REGIÓN / PÁG. 2



@periodico_lavoz

/lavozcoahuila

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz

En tiempo y forma obras de infraestructura: MJS

Junto al alcalde de Saltillo, supervisan los avances de la modernización de la carretera Saltillo - Zacatecas, en la que se invierten 490 millones de pesos



LOCAL / PÁG. 7

LUEGO QUE DESAPARECIÓ FONDEN

Analizan un fondo para emergencias

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Ante los severos daños provocados por las recientes lluvias en diversas vialidades y zonas de la ciudad, el alcalde de Saltillo, Javier Díaz González, informó que el municipio está evaluando la posibilidad

de crear un fondo municipal de emergencia que permita atender de manera más ágil las contingencias climatológicas.

Durante una entrevista, el edil recordó que anteriormente se contaba con el Fondo de Desastres Naturales (FONDEN), pero que este y otros fideicomisos federales han



Brigadas municipales realizan labores de limpieza tras el paso de las lluvias en calles de Saltillo.

desaparecido. “Hace muchos años existía el FONDEN, pero ya prácticamente desapareció, al igual que el Fondo de Esta-

bilización de Ingresos para las Entidades Federativas”, señaló.

REGIÓN / PÁG. 2

Intensifica Saltillo acciones por lluvias

El Alcalde Javier Díaz instruye limpieza y rehabilitación en todos los sectores de la ciudad

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Por instrucción del alcalde Javier Díaz González, personal de las distintas dependencias

municipales intensificaron sus labores de limpieza y rehabilitación en los distintos sectores de Saltillo, tras las afectaciones por las lluvias en la ciudad.

REGIÓN / PÁG. 2